

Voici maintenant certaines des caractéristiques divines de **Jésus**...

Jésus, le Fils de Dieu... (en référence à sa divinité)

- **Jésus, le Fils Éternel de Dieu (Dieu, le Fils) :**

"Mais Dieu a dit au Fils: **Ton trône, ô Dieu est éternel; le sceptre de ton règne est un sceptre d'équité. Tu as aimé la justice, et tu as haï l'iniquité. C'est pourquoi, ô Dieu, ton Dieu t'a oint d'une huile de joie au-dessus de tes collègues. Et encore: Toi, Seigneur, tu as au commencement fondé la terre, et les cieux sont l'ouvrage de tes mains; ils périront, mais tu subsistes; ils vieilliront tous comme un vêtement, tu les rouleras comme un manteau et ils seront changés.**

Mais toi, tu restes le même, et tes années ne finiront point." Hébreux 1.8-12

"Je t'ai glorifié sur la terre, j'ai achevé l'œuvre que tu m'as donnée à faire. Et maintenant toi, Père, **glorifie-moi auprès de toi-même de la gloire que j'avais auprès de toi avant que le monde fût."** Jean 17. 4-5

Dans ce passage de l'épître aux Hébreux, on retrouve des citations des Psaumes 45 et 102 dans lesquels on peut entendre **Dieu, le Père**, affirmant l'existence éternelle de **Dieu, le Fils**, qu'il appelle ici **Seigneur**, c'est-à-dire **l'Éternel**; soulignant aussi le fait que c'est **Lui** qui a au commencement créé les cieux et la terre.

Notez le contraste frappant qui ressort dans le texte d'Hébreux 1.10-12 entre la création actuelle, qui périra et sera remplacée, et le **Créateur** qui, **Lui**, ne change pas, et qui demeure éternellement.

Plusieurs considèrent que ce passage suffit pour démontrer hors de tout doute que le **Jésus** du Nouveau Testament est bel et bien **l'Éternel** de l'Ancien Testament.

Un jour, lorsque Moïse demanda à **Dieu** de lui révéler Son Nom afin qu'il puisse le communiquer au peuple vers lequel il fut envoyé comme porte-parole, **Dieu** répondit à Moïse : "**Je suis celui qui suis.**" Et Dieu ajouta : "**C'est ainsi que tu répondras aux enfants d'Israël : Celui qui s'appelle "Je suis" m'a envoyé vers vous.**" (Exode 3.13-14)

Lors de sa venue parmi nous, **Jésus, le Fils de Dieu**, employa à de nombreuses reprises ce "**Je suis**" pour exprimer clairement sa divinité éternelle. En réponse à des juifs incrédules venus le confronter, **Jésus** leur affirma sans détours : "**En vérité, en vérité, je vous le dis, avant qu'Abraham fût, je suis.**" (Jean 8.58)

D'autres passages soulignent également l'existence éternelle du **Fils de Dieu**, par exemple Psaumes 55.20; 93.2.

Que l'on regarde vers l'éternité passée ou vers l'éternité future, **le Fils éternel de Dieu** s'y trouve dans toute **Sa Gloire** et **Sa Souveraineté**. Le temps qui passe pour nous, avec ses effets sur notre vie et sur le monde qui nous entoure, ne change en rien les attributs et la nature éternelle du **Fils de Dieu**. **Il** existe de toute éternité; et **Il** vit aux siècles des siècles !

Amen !

"Avant que les montagnes fussent nées, et que tu eusses créé la terre et le monde, **d'éternité en éternité tu es Dieu.**"

Psaumes 90.2

"Je suis l'alpha et l'oméga, dit le Seigneur Dieu, **celui qui est, qui était, et qui vient, le Tout Puissant.**"

Apocalypse 1.8